

## Rudernder Schirmherr



Vier höchst ungleiche Boote traten gegeneinander an: Die Hälfte des amtierenden Weltmeister-Achters war angereist, um es im ungesteuerten Vierer mit drei Achtermannschaften aufzunehmen. In dem Rennen „Vier gegen Acht“ traten sie gegen einen Achter der Uni, einen Achter des Uni-Klinikums sowie ein Prominenten-Boot an. Schirmherr der Veranstaltung, Manfred Lautenschläger (Hoppe-Foto), stieg für diese Gelegenheit erstmals seit seinen Leistungsrudertagen wieder in ein Rennboot und nahm an dem 250-Meter-Sprintrennen teil. Und auch wenn die „Jungen“ die Nase vorn hatten, waren alle gern dabei.

Rhein-Neckar-Zeitung  
Nr. 212 / 14.9.2009